

Mitteilung in eigener Sache:

Zweifach-Sieg bei NÖ Landesmeisterschaft

Mitte Oktober fanden in St. Pölten Die diesjährigen NÖ Tischtennis-Landesmeisterschaften statt. Thomas Ivic mußte leider krankheitsbedingt pausieren, doch Doris Mader und Andreas Vevera waren mit dabei und zeigten der Konkurrenz wo der Hammer hängt.

Doris Mader war bei den Damen unschlagbar und holte sich ohne Satzverlust zum 4. Mal in Serie den Landesmeistertitel.



Andreas Vevera gelang der Einzug ins Finale, wo er dem in Klasse 5 (geringster Behinderungsgrad der Rollstuhlfahrer) eingestuftem Wr. Neustädter Franz Desch gegenüberstand. Von Beginn an nutzte Franz Desch seine körperliche Überlegenheit und ging 2:0 in Sätzen in Führung. Im dritten Satz gelang es Andreas die Schwächen seines Gegeners gezielt auszunutzen. Nach einem hart umkämpften Match konnte Andreas den entscheidenden 5. Satz für sich entscheiden. Somit holte er sich den zweiten Landesmeistertitel.

Zum Darüberstreuen holten Doris und Andreas neben den beiden Landesmeistertiteln in den Einzelbewerben auch die Bronzemedaille im Doppelbewerb.